

Nicolás Maduro: solidarité, unité et humanisme pour gagner la lutte contre le Covid-19



Caracas, 26 janvier (RHC) Le président de la République bolivarienne du Venezuela, Nicolás Maduro, a déclaré que le monde ne vaincra pas dans la lutte contre le Covid-19 avec l'individualisme, la mesquinerie, l'égoïsme, après avoir assuré que nous le vaincrons au contraire avec l'union, la solidarité et l'humanisme.

Dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux, le chef de l'État a expliqué à la jeunesse vénézuélienne que l'année 2020 a été marquée par l'horreur et la tragédie du COVID-19 parce que cette maladie a traversé les frontières, affectant la santé de millions de personnes.

Le message souligne en outre que le vaccin contre ce virus mortel existe déjà, mais que seuls 10 pays le produisent, certains le produisent pour le vendre et d'autres pour protéger la population.

Il convient de souligner que 190 nations n'ont pas accès au vaccin contre le COVID-19, c'est pourquoi depuis l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique- Traité de Commerce des Peuples, ALBA-TCP on a proposé de créer une banque de vaccins et de médicaments pour les pays qui en ont le plus besoin.

Le Venezuela, pour sa part, continue à prendre soin de son peuple et à le protéger en lui fournissant gratuitement de l'oxygène pour soigner cette maladie, et a apporté son soutien à d'autres nations en dépit du blocus criminel et des mesures unilatérales et coercitives imposées par le gouvernement des États-Unis contre le peuple vénézuélien.

Le président de la République, Nicolas Maduro, a assuré que le gouvernement bolivarien est prêt à construire une nouvelle voie de relations diplomatiques avec l'administration de Joe Biden sur la base du respect, du dialogue, de la communication et de la compréhension sur des questions d'intérêt mutuel.

Après deux ans de rupture des relations politiques et diplomatiques entre le Venezuela et les États-Unis, à la suite de la participation de la Maison Blanche, dirigée par Donald Trump, à des manœuvres putschistes, le chef de l'État a déclaré : "Ce Venezuela bolivarien et révolutionnaire est prêt à tourner la page et à construire de nouvelles voies de respect, de dialogue et de communication diplomatique avec le nouveau Gouvernement des États-Unis".

Source Venezolana de televisión

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245721-nicolas-maduro-solidarite-unite-et-humanisme-pour-gagner-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba